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Вот и лето пролетело, 

Вновь сентябрь наступил. 

И торжественно День знаний 

Отмечает целый мир! 

 

               Пожелаем вам, ребята, 

               Лишь пятерок в дневнике, 

               Сил, здоровья и удачи, 

               Нужных знаний в голове! 

День знаний – это первые звонки и волнения, море цветов и белых бантов, и, 

конечно, традиционные уроки мира. Это самый долгожданный день для тех, кто впервые 

переступает школьный порог. Юлий Цезарь однажды сказал: «Знание – это сила». В 

России День знаний по традиции отмечается 1 сентября, а с 1984 года он объявлен 

всенародным праздником. Всенародный, потому что именно школа как один из главных 

социальных институтов, объединяющий детей в прошлом и взрослых в будущем, 

собирает в этот день практически все население планеты.  
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Традиционно 1 сентября в нашей школе проводится торжественная линейка, 

посвященная Дню знаний. Все ребята, отдохнувшие и загорелые, снова собрались на 

школьном дворе. Они радовались встрече с одноклассниками, классными 

руководителями и любимыми учителями. После торжественной линейки учащиеся 

разошлись по своим кабинетам, где классные руководители провели для детей классные 

часы по различным темам: «Урок мира», «Урок безопасности» и многие другие.  

Праздник 1 сентября всегда незабываемый, радостный и в то же время волнующий. 

Хочется пожелать ученикам, учителям, родителям, чтобы  все дни, проведенные в школе, 

приносили радость. С новым учебным годом, друзья! 

 

 

Здравствуй, любимая школа! 

Вот и настал тот день, когда я должна написать о 

своей «новой» жизни в России. С тех пор, как я 

вернулась из Афин, прошло уже более полугода.  

Все лето я находилась в «подвешенном» 

состоянии, потому что в московской школе, в которой я 

хотела учиться, документы принимали только в конце 

августа, а также нужно было сдавать вступительные 

экзамены по трем предметам. Меня взяли, и теперь я 

учусь в обычной средней общеобразовательной школе 

г. Москвы на очно-заочной форме обучения. Скажу 

честно, давно я не училась в классе, где больше 12 

человек. В моем классе – 32 человека. Но, к счастью, 

форма посещения свободная, поэтому стабильно 

присутствуют 20-25 человек. Все в Москве для меня 

ново и непривычно. Особенно непривычная погода: все слишком переменчиво, то 

солнце, то дождь, то ветер. А в Афинах в это время просто тепло, и не нужно думать о 

шапках, шарфах, куртках и сапогах. 

Но не забываю я про посольскую школу: поддерживаю связь с одноклассниками, 

стабильно посещаю официальный сайт, чтобы узнать о прошедших и предстоящих 

мероприятиях, пересматриваю фото и видео с концертов, спектаклей.  Даже сейчас, 

набирая этот текст, грущу от того, что больше не будет возможности принять участие в 

школьных мероприятиях.  

Скучаю по ребятам из моего 10-го класса. Этот год, наверное, немного легче, чем 

предыдущий, но и тревожный отчасти потому, что является важным перед финишной 

прямой на пути к завершению школы, к грядущим экзаменам, выпускному и вручению 

аттестата.  Я хочу пожелать вам, ребята, много сил, терпения, усидчивости, но в то же 
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время хочу, чтобы вы оставались главными веселыми и творческими звездочками нашей 

школы.  

А 11-му классу желаю продуктивного года и высоких баллов на ЕГЭ.  

Хочу поблагодарить учителей за тот багаж знаний, который они дают каждому 

ученику посольской школы. Благодаря вам, вашему труду и вашему опыту я уверенно 

влилась в московские ряды школьников. Спасибо. 

Всех помню, люблю.  

Лосина Ксения 

*     *     * 

Пламенный привет учителям и ученикам школы при 

Посольстве России в Греции. Я учусь в Лицее подмосковного 

города Реутов, в 10-м инженерном классе. Он подразумевает 

углубленное изучение предметов математического цикла 

(физика, математика, информатика), так что в моем недельном 

расписании 6 уроков физики, 8 уроков математики и 4 урока 

информатики. Так же нам добавили новый для меня предмет 

под названием «Инженерная 

графика», который ведет инженер с 

местного машиностроения (НПО). 

Программа представляет собой 

первый курс вузовской 

начертательной геометрии. 

Разумеется, такой объем невозможен без ослабления 

непрофильных предметов, поэтому у меня химия и биология 

по одному часу в неделю, совсем нет общества и географии, 

3 урока английского языка, который в лицее преподается на 

невысоком 

уровне. Это 

вам не 

Евгения Сергеевна ! – «greetings from 

Russia to the best  English teacher, thank 

You very much»!  

Накануне дня Учителя хочется 

поздравить всех учителей и 

поблагодарить за титанический труд и 

терпение.  

Толстиков Леонид 

*     *     * 
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Каждый учебный год, когда выпускалась первая 

школьная газета, я читала статьи от выпускников, 

которые поступили в институты и рассказывали о своих 

впечатлениях. Тогда мне даже в голову не приходило, 

что настанет и моя очередь.  

Я поступила в Российскую Академию Народного 

хозяйства и Государственной Службы при Президенте 

Российской Федерации (РАНХиГС) на факультет 

экономических и социальных наук (ФЭСН) по 

направлению менеджмент.  

С первых же дней я просто влюбилась в эту 

специальность. Каждое утро иду на занятия с хорошим 

настроением и огромной мотивацией. Все преподаватели 

очень доброжелательны, всегда готовы помочь. Кстати, 

несколько из них являются в прошлом выпускниками 

ФЭСН и учились у тех же преподавателей, которые 

сейчас у нас. Старшекурсники также всегда готовы ответить на все вопросы по поводу 

учебы, про преподавателей, про небольшие хитрости, как упростить себе жизнь.  

Наш факультет считается одним из самых сложных в академии. В некоторые дни 

пары начинаются в 8:15, а заканчиваются всегда в 15:30. Во время общеакадемических 

мероприятий, когда у всех отменялась учеба, мы учились первые две пары, и только 

потом шли развлекаться. По правде сказать, я уже на второй неделе устала, начала делать 

все домашние задания в последний день или даже утром во время завтрака и опаздывать. 

Заданий довольно много, и все они объемные и требуют времени на выполнение. Пока 

что учусь распределять свое время и нагрузку. И каждый раз вспоминаю слова учителей: 

«В институте никто за вами бегать не будет». Нужно понимать, что мы учимся для себя, 

никто не заставлял нас идти в институт. Если ты не выучил тему – это только твои 

проблемы, не сделал домашнее задание вовремя – это значит что потом придется его 

делать параллельно с остальными, к тому же и баллов меньше получишь. А баллы очень 

важны для рейтинга. На лекции можно слушать и записывать материал, а можно спать – 

но потом все равно нужно будет разбираться в теме.  

Помимо учебы, на ФЭСН проводятся много внеучебных мероприятий. Например, 

мы уже ездили всем первым курсом на экскурсию на завод Coca-Cola. А сейчас все 

активно готовятся к официальному посвящению в студенты, когда мы будем 

разыгрывать небольшое представление для старшекурсников и преподавательского 

состава, а также к капустнику, когда команды от каждого факультета будут представлять 

себя на сцене.  

Можно еще много рассказывать про факультет, но тогда статья получится слишком 

большой. К тому же, чтобы полностью понять всю атмосферу академии, нужно лично 

там оказаться.  
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Одиннадцатому классу желаю успешно сдать ЕГЭ и поступить именно туда, куда 

они будут ходить каждый день с удовольствием. А учителей  поздравляю с  Днем 

учителя! 

Марина Замахина 

*     *     * 

 

Всем привет! Пишу вам из уже прохладной 

Москвы во время перерыва между парами. Этим летом 

было много трудностей с поступлением, но теперь я 

студентка первого курса института судебных экспертиз 

самого престижного юридического университета 

России - МГЮА имени О.Е. Кутафина.  

Первые две недели у нас были «читки», т.е. 

лекции, а сейчас идут семинарские занятия. Немного 

сложновато перестроиться на новый режим работы, но 

ещё сложнее найти нужный кабинет, потому что 

здание состоит из нескольких корпусов, множества 

лестниц и аудиторий с разной нумерацией.  

Все предметы достаточно интересные, но больше 

всего мне нравится история и русской язык в деловой 

документации. Посмотрим, что будет дальше. Ещё мне 

бы хотелось поздравить учителей с их 

профессиональным праздником, ведь именно они 

заложили основу, которую мне  предстоит дальше развивать. Я уже с ностальгией 

вспоминаю наши уроки! 

Нынешнему 11 классу хочется пожелать терпения, как бы банально это ни звучало. 

Я очень переживала по поводу каждого экзамена, все ли я правильно сделала, 

переписала. Кроме того, пришлось столкнуться с апелляцией по обществознанию, к 

слову, она прошла успешно. А еще я столкнулась с тем, что компьютер неправильно 

распознал цифру, что привело к потере баллов, так что пишите предельно аккуратно и 

разборчиво.  

И помните, non scholae, sed vitae discimus — «Мы учимся не для школы, но для 

жизни». Всем удачного года :) 

 

Кондрашина Валерия 

*     *     * 

Всем привет, и с вами выпускница прошлого года Афина Стрельцова. Что ж, 

начнём с того, что после 11 класса моя мечта – поступить на архитектурный факультет – 

сбылась, и теперь я студентка metropolitan college.  

Да, к сожалению, это не университет, но, по крайней мере, он сотрудничает с 

лондонским университетом UEL.  
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Почему я поступила в колледж ? В течение 

нескольких лет я не могу выезжать из страны в связи с 

задержкой документов и, так как я все же хотела бы 

продолжить своё обучение за границей, я решила найти 

англоязычный вуз или колледж, и, таким образом, я 

нашла свое учебное заведение.  

Поэтому я бы хотела пожелать 11-классникам, 

несмотря на все препятствия, идите к своей цели. Если 

вы решили связать свою жизнь с определённой 

профессией, во что бы то ни стало прилагайте все 

усилия, чтобы это свершилось. Никто не говорил, что 

будет просто, но ведь главное - не опускать руки. Step 

by step to achieve your goal!! Также я хочу поздравить 

всех учителей нашей школы с Днём учителя, терпения 

вам и побольше медалистов.  

                                                                                                 Стрельцова Афина 

*     *     * 

 

Всем привет! Кто меня не знает, я 

выпускница школы при Посольстве России в 

Греции 2019 года  Мазур Екатерина.  

Первым делом хочу поздравить всех 

педагогов нашей школы с Днем учителя. 

Желаю вам, дорогие учителя, только 

прилежных учеников и отличного учебного 

года. 

А теперь немного расскажу о своей 

студенческой жизни. Как, наверное, многие 

из вас знают, я поступила в МГТУ имени Н.Э. 

Баумана.  

Когда в 10 классе я поняла, что хочу связать своё будущее с IT сферой, то решила 

поступать именно в этот вуз. Баллов у меня было достаточно (294 с учётом золотой 

медали), так что я спокойно прошла в первую волну. Проблемой было лишь то, что с 

моими результатами ЕГЭ я могла поступить на любое направление, связанное с 

информатикой и программированием. Я долго не могла определиться.  

Выбор, действительно, был не из лёгких, так как мне нравилось сразу несколько 

программ обучения. В итоге, я остановилась на одном из самых престижных 

направлений подготовки МГТУ — Программной инженерии. Здесь готовят 

широкопрофильных программистов, а проходной балл в первую волну был 293. 

Университетская жизнь мне нравится, да и группа попалась хорошая. 

Преподаватели отличные. Очень нравятся лекторы по математическим дисциплинам. 

Они сильные математики и увлечены своим делом. Еще, говоря о преподавателях, 

хочется поделиться вот чем: семинары по математическому анализу у нас ведёт аспирант 

из Южной Кореи, это очень интересный опыт.  
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Что еще радует, так это то, что в отдельные дни учёба заканчивается уже в 12 

часов. Однако не могу не отметить, что нагрузки уже довольно большие. Но я и не 

думала, что будет легко. :) 

При поступлении мне удалось получить место в 

общежитии. Количество мест ограничено, поэтому 

общагу давали не всем желающим, а только ребятам с 

высокими баллами. Уже привыкла, что кухня и туалет, 

не твои собственные, а находятся на этаже, а чтобы 

сходить в душ, нужно спуститься на первый этаж. Но 

все-таки, в этой «общажной» жизни есть своя 

студенческая романтика. 

 Пока что я привыкаю к взрослой 

самостоятельной жизни и потихоньку осваиваюсь 

в Москве. У меня тут много друзей, в том числе и 

из Греции. Недавно вот с Мариной Замахиной и 

Машей Епихиной ходили в греческую таверну в 

Москве и заказывали сувлаки. 

А теперь немного о моем опыте сдачи ЕГЭ. Когда 

я решила, что хочу учиться в МГТУ и посмотрела 

проходные баллы прошлых лет, то поняла что ЕГЭ 

нужно сдавать только на 90+ (Спойлер: сдала профиль на 92, информатику на 94, 

русский на 98).  

Самостоятельно упорно готовилась к информатике и профильной математике. У 

меня были и онлайн репетиторы, но только по нескольким номерам: параметры в 

профиле, программирование в информатике. К остальному готовилась сама, а на 

консультациях у Веры Алексеевны уже отрабатывала изученное.  

Готовилась в любое удобное время: дома, на переменах, в метро или в машине 

тоже могла почитать какой-нибудь материал. Мне лично готовиться к ЕГЭ нравилось. 

Разбирать задания по информатике и решать математические задачи было моим хобби 

весь 11 класс. Выпускникам советую не откладывать подготовку, а начинать заниматься, 

особенно если есть цель поступить в хороший вуз. Одиннадцатиклассникам, которые 

выбрали профиль и информатику могу посоветовать следующие ресурсы: 

Профильная математика: 1. Канал на ютубе Павла Маслова. Просмотрев его 

видеоуроки по 13, 15, 17 номерам, научитесь их решать, даже если пока ничего не знаете 

о тригонометрии, логарифмах и экономических задачах. Есть у него и полезные видео по 

первой части: теория вероятности, производная, текстовые задачи. Так же проводит 

стримы, но их я смотрела очень редко. В общем, этот канал обязателен к просмотру. 

Думаю, без Павла Маслова набрать высокий балл было бы сложнее. 2. Еще могу 

посоветовать Бориса Трушина. У него разборы отдельных задач. Много разобрал задач с 

параметрами. Так же в интернете можно найти слитые курсы Фоксфорда, которые он 

ведёт. 3. Есть много других полезных каналов, таких как Wild Mathing, Математикс. Из 

книг: книги Гордина по геометрии, книги Шестакова по 2 части. 

Касательно информатики: 1. Сайт Полякова. И этим все сказано. С его сайта нужно 

скачать архив с файлами. Там по каждому номеру теория и куча заданий. 2. Из ютуб 

каналов - Информатик БУ. Короткие видео с объяснениями и решениями, а также 

стримы. 
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Русский язык: Мне, как и всем, очень помогла Кочева Ирина Владимировна. Наш 

классный руководитель очень хорошо подготовила нас и к декабрьскому сочинению, и к 

экзамену. Самостоятельно я к русскому языку почти не готовилась. 2. Хотя  могу 

посоветовать курс на Stepik "Подготовка к ЕГЭ по русскому языку". Хороший ресурс: в 

формате видео даётся теория по всем номерам, а далее на самом сайте проходишь тест. 

Очень удобно и, главное, бесплатно. Я прорешала там только те номера, в которых часто 

допускала ошибки, подтянула по ним теорию. Еще у Ляйсан (преподаватель курса) есть 

группа в вк и канал на ютубе, где есть материалы по сочинению. Но я этим не 

пользовалась, так как уроков и домашних заданий от Ирины Владимировны и так 

хватало.  

Еще есть разные беседы в вк, где ребята решают различные номера, просят что-то 

объяснить и т.д. Если кто-то планирует усердно "ботать", то в какую-нибудь беседу 

можно и вступить. Вообще, если вдруг у кого-то есть какие-то вопросы, касающиеся 

подготовки к ЕГЭ — могу без проблем подсказать что-то в вк, а также скинуть полезные 

материалы. :) 

Всем удачи и хорошей учёбы! 

                                                                                                     Мазур Екатерина 

 

 

 

В мире существует великое множество 

разнообразных рецептов, способов и методов 

приготовления блюд. Ведь готовка – это такое 

разнообразное и увлекательное занятие.  

А кулинария – это и творчество, и в 

какой-то мере даже наука. В ней много 

тонкостей. Не зря многие из нас считают, что 

один раз попробовав, уже невозможно 

остановиться! 

В этом году в школе начал свою работу 

кружок «Кулинария» (руководитель – 

Макаренко Юлия Валерьевна). Он организован 

в кабинете «Буфет» (3 этаж).  Программа 

занятий рассчитана на 34 учебных часа. В план 

кружка включено приготовление элементарных 

блюд — выбраны вкусные и несложные 

рецепты. На кружке юные гурманы постигают 

секреты кулинарного мастерства, а родители с 

гордостью взирают на будущих помощников. 

Макаренко Юлия Валерьевна 
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Греция – удивительная страна! Когда нам предложили 

поработать в этой стране, мы ни на секунду не 

задумывались! «В Греции есть все!» – так говорили 

обыватели об этой стране много лет назад.  

Но это понятие актуально и сейчас. Замечательное 

географическое положение, климат, море, горы,  природа. 

Уникальное историческое наследие: дворцы,  древние 

сооружения, монастыри и храмы, театры, национальные 

парки, олимпийские игры, 300 спартанцев и т.д. Хорошие 

условия для работы и проживания,  работоспособный и 

доброжелательный педагогический состав, строгое в меру, 

но объективное руководство, заинтересованные в учебном 

процессе родители, раскрепощенные и стремящиеся к 

знаниям ученики.  

Нам есть с чем сравнивать. Это уже пятая командировка. Видели экзотические страны с 

уникальной историей, географическим положением. Но Греция есть Греция. Мы очень рады 

возможности поработать в этой замечательной стране. 

Макаров Сергей Иванович 

*     *     * 

Греция…  Когда на уроках истории Древнего мира 

мы рассматривали фотографии полуразрушенных храмов, 

которым больше двух тысяч лет, говорили об Олимпийских 

играх и знаменитом Акрополе, то Греция представлялась 

мне далекой волшебной страной. Изучая в институте 

античную литературу, я узнала о древнегреческих 

писателях, поэтах, философах: Гомере, Софокле, Еврипиде. 

Их творения – сокровищница мировой культуры. Оказаться 

на родине этих великих мыслителей – счастье.  

Греция встретила нас теплом и ярким солнечным 

светом. Район, где мы живем, тихий и уютный. Белые, 

утопающие в зелени дома, – это так дорого моему сердцу!  

И хотя я слышала, что греки не самый трудолюбивый 

народ, но посадить столько кустарников и деревьев и 

ухаживать за ними – это труд. Понравилось мне море с 

мраморной галькой, чистые улицы, удобный общественный транспорт, «умные» остановки. 

Понравились рынки со свежими вкусными фруктами и овощами. Можно хоть каждый день есть 

пирог со шпинатом! 
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Конечно, школа очень понравилась – коллеги, ученики, среди которых есть Афродита и 

Аполлон. А это ко многому обязывает. Надеемся, что наша работа пойдет на пользу ученикам.  

Конечно, мечтаем не только работать, но и путешествовать. Мы уже побывали в городе 

Лутраки, посетили археологическую зону в Микенах, в предвкушении посещения и других 

интересных мест Греции. Будем рады любому совету от знатоков этой древней и такой молодой 

страны. 

Макарова Мария Александровна 

 

    ГИА – лишь одно из жизненных испытаний,  которые  еще предстоит пройти. Не 

придавайте событию слишком высокую важность, чтобы не увеличивать волнение. При 

правильном подходе экзамены могут служить средством самоутверждения и повышением 

личностной самооценки. 

Заранее поставьте перед собой цель, которая вам по силам. Никто не может всегда быть 

совершенным. Пусть достижения не всегда совпадают с идеалом, зато они ваши личные. Не 

стоит бояться ошибок. Известно, что не ошибается тот, кто ничего не делает. 

Люди, настроенные на успех, добиваются в жизни гораздо больше, чем те, кто старается 

избегать неудач. Будьте уверены: каждому, кто учился в школе, по силам сдать ЕГЭ. Все 

задания составлены на основе школьной программы. Подготовившись должным образом, 

(готовиться необходимо очень и очень серьезно и системно) вы обязательно сдадите экзамены. 

Гусев Евгений 

*     *     * 

1. Советую определиться с предметами для сдачи и начать подготовку к экзаменам в 

начале учебного года. Не стоит устраивать неприятные сюрпризы для учителей-предметников, 

сообщив им о том, что будете сдавать тот или иной экзамен в крайний срок возможности его 

выбора. Подготовиться к ОГЭ за неделю или за день просто невозможно! 

2. В начале года необходимо прорешать как минимум три варианта ОГЭ по выбранному 

вами предмету и определить наиболее слабо изученные темы, провести анализ. Впоследствии 

необходимо сделать на них акцент при подготовке. 

3. Пользуйтесь сайтами «Решу ОГЭ» и обязательно официальным сайтом Федерального 

института педагогических измерений (ФИПИ). Купите методическую литературу – это поможет 

наверстать упущенное и подготовиться к заданиям, которые, действительно, будут на экзамене. 

Решением пробников нужно заниматься еженедельно. 

4. Если вам нужно запомнить какие-то формулы, выражения, даты или что-то еще, 

напишите ярким фломастером на листе бумаги и повесьте над кроватью. Это помогает 

запомнить большой объём информации. 

5. Ребята, гуляйте и веселитесь, но не забывайте про подготовку! Готовьтесь серьезно, 

систематически, по плану, и все у вас получится! ОГЭ сдать реально, запомните это!  

Калиниченко Данил 


